

## QUE MIS HIJOS TENGAN ALGO DE COMER

### 4 DE MAYO DE 2024

#### AUDIO

#### VÍDEO

sc. **01**

La azada de Nadira golpeó el suelo. Contuvo el aliento, miró a su alrededor y solo vio tierra seca y agrietada.

sc. **02**

Nadira tiene 40 años y ha estado apoyando a sus seis hijos desde que su marido se fue de casa. Kenia, donde vive, había enfrentado una grave sequía desde 2011. Con muy poca lluvia durante tanto tiempo, la violencia se intensificó, los negocios cerraron y los campesinos no pudieron cultivar la tierra.

sc. **03**

Cuando su poca comida estaba a punto de terminar, Nadira anduvo por el pueblo mendigando. "A veces, siento el deseo de robar para que mis hijos puedan comer", confesó, avergonzada. Justo cuando las cosas estaban en su peor momento, Nadira encontró esperanza a través de la intervención de la Agencia Adventista de Desarrollo y Recursos Asistenciales (ADRA) en Kenia.

sc. **04**

Durante cuatro meses, ADRA entregó alimentos nutritivos que salvaron vidas. Nadira recibió cerca de 40 kilos de frijoles y un galón de aceite vegetal, además de sal y otros alimentos esenciales. Con estas provisiones, sus hijos y nietos pasaron de una comida al día, si tenían suerte, a tres comidas al día.

sc. **05**

A la respuesta de emergencia inicial de cuatro meses le siguió un eficaz programa de ayuda que les permitió a Nadira y a muchas otras familias de su aldea comprar alimentos en los mercados locales. "Agradezco a ADRA Kenia por el apoyo que le ha brindado a mi gente", dijo el jefe de la aldea.

## AUDIO

## VÍDEO

sc. 06

La Agencia Adventista de Desarrollo y Recursos Asistenciales (ADRA) es una organización humanitaria mundial de la Iglesia Adventista del Séptimo Día. ADRA está luchando contra la pobreza y desarrollando comunidades en más de 130 países, representando el amor incondicional de Jesús a través de un amplio espectro de programas de desarrollo y ayuda.

sc. 07

Si distribuye sus ofrendas de acuerdo con la sugerencia del Plan de Ofrendas Combinadas, su ofrenda ya está apoyando a todos los ministerios adventistas, proyectos misioneros y agencias, como por ejemplo: ADRA. Pero si, además de su Pacto (su ofrenda regular y sistemática), está interesado en enviar una contribución adicional a ADRA, puede visitar [adra.org](http://adra.org) y presionar el botón "Donar".  
Mientras adoramos a Dios con nuestros diezmos y pactos, que podamos colocar nuestros deseos en último lugar y primero a Dios.